

# 更望園便り

発行所  
障害者支援施設  
更望園  
〒017-0201  
秋田県鹿角郡  
小坂町小坂字  
大石平45  
TEL 29-3740  
平成26年5月発行

## 更望園30周年を祝う！

### ご家族や地域の 方々に支えられ

六月二十八日、小坂町交流センターセパームにて更望園三十周年を祝う会が行われました。当日は、ご来賓をはじめ、ご家族と利用者の皆さん、関係職員など約百二十名の方がお祝いに参加してくれました。無事この日を迎えることができたのも、これまで支えていただきましたご家族や地域の方々のお蔭であり、心から感謝を申し上げます。

さて、この三十年間更望園が歩んできたのと同様に、利用者の方々もそれだけ人生を重ねてきました。高齢化も進むなか、これまで以上に利用者一人一人に気を配り、個々のニーズに応じられる体制作りが必要です。そのためには、全ての支援員が専門的知識・技術を身に付けさらなるレベルアップを図る必要があります。



家族会 伊藤徹会長の挨拶



会場の様子 (セパーム内)

プをあると必要が、この三十年間更望園が歩んできたのと同様に、利用者一人一人に気を配り、個々のニーズに応じられる体制作りが必要です。そのためには、全ての支援員が専門的知識・技術を身に付けさらなるレベルアップを図る必要があります。

森用 選考がはまた  
県者五択に一、し旅今  
三旅月しし緒参た行年  
沢行二ててに加。がも  
方は十計、旅者旅、、  
面岩二画行行皆行五、楽  
に手日しきのさを月し  
出県、てた本ん計よみ  
三最いいなと画りに  
陸初ま場ど支す始し  
・のす所を援るまで  
青利。を参員際りい

2014 利用者旅行  
いよいよ始動  
十グループ  
全員参加予定



あまちゃんハウス(記念撮影)

のド 残成掛  
衣あ っ田 けて  
装マ っあ って  
があ 着や ちる  
っら ん事 さん  
って んを した  
てハ 伺、  
いウ 印 旅行  
たス と 象 行  
沢に した  
山、 た

か印いラビマご味食さし市 し深どで驚  
せ象るクにンくしべんた内六たかがのいて  
てにこタ出ミ驚かたか。の月。飾三た  
く残としてユいつ牛ら参観。たら味ー  
れつがのくしたタは加光十。とて演星  
まで面バるジ。ン、さに二話いるやね  
しい白ンア、肉の、れ出日。話の焼でア厚す台佐けは  
。話っ焼んア厚す台佐けは  
。話っ焼んア厚す台佐けは  
を。れキテバにく助松来仙  
聞とてヤレンす美で子ま  
象なト



旅館佐働での 記念撮影



語る会の様子(熊の目撃情報あり)

たんでて来要ので語  
。に熊いる望生はる六月  
注のき一を活、会を七  
意目まつ、で利用を開き日、  
を撃すの直感者皆ました食  
呼報当と話してこるんた。堂  
び報日しすいさ。のホ  
かがあはてこるんた。のホ  
けあはてこるんた。のホ  
まり園活と意が見普こ  
し皆周用が見普こ  
さ辺し出や段こ

### 園長と語る会

月初めに実施

### 園での活動状況

近況報告

「あゆみ」

す練めり毎分  
。もて入日転ド  
個いれ歩換イ  
別にす力や取ブ  
に実。維持々入を  
施また・の活に  
した、向活動  
い機上動が  
ま能にをら、  
訓努取、気



野外歩行の様子(あゆみ)

### 農産

### 芝管理

行掃大分た気欠しマに  
つき樹達の、かてッに行  
て掃・の清入すおトき園  
い除花ス掃るこりな敷  
ますや園キにお業がすを敷  
。ツ内をいでで。作織  
プを発てすき集るり作  
掛中揮は。ず中作で  
け心し、ま、力業足業  
をに、自 根を

らど手い用ク  
、趣作ましス小  
楽味業すての坂  
し活を。、一町  
動は基毎部の  
をじ盤日ス作  
合めを町ペ業  
わ、袋へ！場  
せビ出出スヘ  
な！し掛ータ  
がズすけをナ  
なるて活ッ

### リサイクル



草取り作業(農産)



実習先に出勤する様子

てす員  
い。と 清  
ま仕し 藤  
す。事て 木  
。を 出工  
生 掛所  
き けに  
が 作  
い 業  
と ま 補  
し 助

### 実習



毎日のバケツ洗い(養鶏)

す気まりつ  
。をたをよ比  
配、欠う内  
っハかに地  
てウさ、鶏  
作スず毎  
業内行日  
し管い餌  
て理まや  
いす水  
ま。遣

### 養鶏

## 明日にキラキ

～ 更望園自治会 四季の友 ～  
パートII

### ○活動報告

5月10日、普段お世話になっている野口地区の清掃活動を実施しました。空き缶などのゴミを拾いました。自分達が暮らすところを少しでもきれいにしたいです。この他にも、6月には体育館掃除も行いました。カメラが多く



野口地区クリーンナップ

びっくりしました。定期的に掃除が必要だと感じました。同月、調理実習を兼ね、プリン・コーヒーゼリー作りにも挑戦してみました。両方とも



プリン・ゼリーを作る様子

とも美味しく出来上がりました。自分達で取り組んでいるため、やり遂げた充実感も一杯です。今後もいろいろなことに挑戦したいと考えています。